

Mon expérience Erasmus - Marion

Stage à l'hôpital pédiatrique Meyer de Florence Juin 2015



Erasmus m'a permis de découvrir d'autres manières de faire les soins ainsi que d'avoir du recul sur les pratiques auxquelles j'étais habituée en France.

Florence est une ville de culture avec ses nombreux musées mais aussi une ville où il est distrayant de sortir. Son centre-ville reste animé le soir et les balades y sont agréables.

La Toscane est une région riche en villages et en paysages qui valent le détour.

Grâce à Erasmus, j'ai rencontré des personnes venant du monde entier et j'ai pu découvrir leur culture.

Erasmus a été une expérience très enrichissante et je serais bien restée à Florence !

